



Schwalbacher Str. 89 65391 Lorch

**Web:** spd-lorch-rhein.de **Mail:** spd-lorch-rhein@gmx.de

**Facebook:** facebook.com/pages/SPD-Ortsverein-Lorch

## **PRESSEMITTEILUNG**

Lorch, den 02. März 2015

## SPD Lorch stellt erneut Anträge für Unterbezirksparteitag

SPD fordert Brückenbau oder angemessene Fährpreise

"Die aktuelle Verkehrssituation brennt den Bürgern unter den Nägeln", so die Pressesprecherin der Lorcher SPD, Tanja Herrmann. Mehrere Anfragen zur Positionierung der Lorcher SPD auf die aktuelle Verkehrssituation, welche durch die Totalsperrung der Schiersteiner-Brücke zwischen Wiesbaden und Mainz zu einem täglichen Verkehrschaos ausgedehnt, habe die SPD erhalten. Zwischen Walluf (neu eingesetzt) und Lorch verkehren die Fähren im Dauereinsatz und bringen laut eigenen Einschätzungen derzeit täglich ca. 10.000 Personen über den Rhein.

Im Rahmen der Diskussion wurde schnell deutlich, dass die Frage nach den Fähren und vor allem den Preisen hierfür nicht nur aktuell, sondern generell ein Ärgernis für die Bevölkerung darstellen. Die einfache Fährfahrt (PKW mit Fahrzeugführer) kostet auch für die Anwohner 4,20 EUR. Jede weitere Person kostet 1,30 EUR. Wir brauchen hier auf absehbare Zeit eine Alternative. Ob es einer Rheinbrücke zwischen Wiesbaden und Koblenz bedürfe sei eine Frage dessen, wie der Fährbetrieb künftig geregelt werde, so Herrmann.

Als kommunalpolitische Organisation in Lorch kann der Ortsverein Lorch diesen Umstand nicht direkt und unmittelbar beheben. Jedoch besteht generell die Möglichkeit für Ortsvereine nach Beschluss Anträge an den Unterbezirk zu stellen, der die Anliegen an höhere Stellen (Länder und Bund) weitergibt.

Die Pressesprecherin des OV Tanja Herrmann und die Leiterin des Ressorts Bahn und Infrastruktur, Birgit Rutmann haben sich daher in den letzten Tagen zusammengesetzt und einen Vorschlag für einen Antrag zur Einführung von angemessenen Fährpreisen für Anlieger erarbeitet. Dieser Antrag sieht neben deutlichen Erleichterungen für die Anwohner auch angemessene Entschädigungen für die privaten Fährbetreiber vor. Der Antrag wird den Mitgliedern bei der ordentlichen Mitgliederversammlung des OV am 17. März zur Entscheidung vorgelegt. Sollte er von der Mitgliederversammlung beschlossen werden, wird über ihn bei dem Unterbezirksparteitag am 18. April in Taunusstein/ Neuhof abgestimmt und im Falle der Zustimmung an die zuständigen Organe weitergeleitet.

"Dieses Beispiel zeigt deutlich, dass die Mitarbeit im Ortsverein nicht nur auf lokaler Ebene in Bewegung setzen kann, sondern, dass auch ein kleiner Ortsverein durchaus in der 'großen' Politik mitgestalten kann", so der OV Vorsitzende, Sebastian Busch. Im vergangenen Jahr sei der OV Lorch mit sechs Anträgen beim Unterbezirkstag vertreten gewesen. Damit habe die SPD Lorch nicht nur die meisten Anträge gestellt, sondern ihnen wurde durchweg zugestimmt und sie wurden an die entsprechenden Gremien weitergeleitet. "So wurde beispielsweise unser Antrag bezüglich der künftigen Verkehrsführung des Radweges an der B42 weitergeleitet. Ebenso der Antrag zum weiteren Ausbau der Dezentralen Energiewende." Dieser vom OV Lorch ausgehende, über die Kreis SPD weitergeleitete Antrag wurde bei dem Landesparteitag im Herbst, in Anwesenheit von Sigmar Gabriel mit breiter Zustimmung an den Bundesparteitag (wie von den Lorchern beantragt) überwiesen. "Dies sind gemeinsame Erfolge, die Ansporn für die Zukunft geben und uns zeigen,



## **SPD Ortsverein Lorch**

Schwalbacher Str. 89 65391 Lorch

**Web:** spd-lorch-rhein.de **Mail:** spd-lorch-rhein@gmx.de

Facebook: facebook.com/pages/SPD-Ortsverein-Lorch

dass Basisdemokratie über das Engagement in Parteien gelebt wird, ergänzt der OV Vorsitzende, Sebastian Busch."

0171/6846867

mail@cpt-g.org